
 Porte-sérum pour cage vétérinaire en acier inoxydable, disponible avec différentes options pour s'adapter aux besoins spécifiques de chaque installation.

- **Matériau durable :** Conçu en acier inoxydable de haute qualité, garantissant résistance et longévité dans un environnement vétérinaire.
- **Options disponibles :**
 - Standard : Modèle de base offrant une solution pratique et stable pour la fixation des perfusions.
 - Avec hauteur réglable : Permet d'ajuster la hauteur du porte-sérum pour un accès et une gestion optimisée.
 - En hauteur sur cage : S'installe en hauteur sur la cage, offrant un espace supplémentaire et une meilleure visibilité.
 - Sur cadre de cage : Fixation directe sur le cadre de la cage, offrant une installation simple et sécurisée.
 - Sur roues : Modèle mobile permettant une grande flexibilité et un déplacement facile de la solution de perfusion.
- **Facilité d'installation :** S'adapte facilement aux cages vétérinaires grâce à ses différentes options, offrant une solution pratique et fonctionnelle pour les soins aux animaux.

 Stainless steel veterinary cage serum holder, available with different options to adapt to the specific needs of each facility.

- **Durable material:** Made of high quality stainless steel, ensuring strength and durability in a veterinary environment.
- **Options available:**
 - Standard: Basic model offering a practical and stable solution for the fixation of infusions.
 - With height adjustment: Allows to adjust the height of the serum holder for optimized access and management.
 - Height on cage: Sits high on the cage, providing extra space and better visibility.
 - On cage frame: Direct attachment to the cage frame, offering simple and secure installation.
 - On wheels: Mobile model allowing high flexibility and easy movement of the infusion solution.
- **Easy to install:** Easily adapts to veterinary cages thanks to its different options, offering a practical and functional solution for animal care.



25 cm

Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ200004	Porte sérum pour cage haut – H 250 mm	Hauteur 250 mm